

Annonce programme jeunes chercheurs Poincaré

Présentation du programme

Le programme Jeunes chercheurs Henri Poincaré financé par l'Observatoire de la Côte d'Azur et l'Idex Université Côte d'Azur JEDI propose un contrat d'une durée de deux ans qui s'adresse à des jeunes chercheur(se)s ayant effectué leur doctorat (ou PhD) et post-doctorat ailleurs qu'à l'Observatoire de la Côte d'Azur et souhaitant développer leur programme de recherche autour de la thématique des sciences de la Terre et de l'Univers de manière autonome. L'excellence scientifique du (de la) candidat(e), la pertinence du programme de recherche proposé ainsi que son adéquation avec le périmètre scientifique de l'établissement sont des éléments clés dans la sélection des candidat(e)s.

Avant de déposer son dossier, le(la) candidat(e) identifiera un(e) référent(e) scientifique à l'Observatoire de la Côte d'Azur (<https://www.oca.eu/fr/>) pour l'accompagner durant son séjour au sein de l'établissement. Le(la) référent(e) est chargé(e) de soumettre le dossier, de rédiger une lettre de soutien au (à la) candidat(e) ainsi qu'à son programme scientifique, de réceptionner les lettres de recommandation et d'obtenir l'aval du directeur d'unité.

Les dossiers seront évalués par le comité Poincaré qui émane du conseil scientifique de l'Observatoire de la Côte d'Azur.

Calendrier

- cloture le 1^{er} février 2023 - résultat le 15 mars année 2023 - démarrage le 1^{er} octobre 2023 (possibilité de flexibilité)

Éléments de rémunération

48k€ brut annuel + 5k€ par an environnement

Constitution du dossier

Constitution d'un fichier unique au format pdf comprenant :

- * 1 CV de 2 pages mentionnant les publications les plus significatives
- * 1 résumé des activités de recherche de 2 pages maximum
- * 1 projet de recherche de 3 pages
- * 3 lettres de recommandation envoyé au sponsor
- * la lettre de soutien du référent OCA
- * l'accord du directeur d'unité

Le dossier complet sera adressé par le sponsor à cabinet@oca.eu le 1 février 2023 à minuit au plus tard. Tout dossier incomplet ou reçu hors délai ne sera pas examiné par le comité de sélection.

Pour toute demande d'information complémentaire, merci d'envoyer un mail à cabinet@oca.eu.

Poincaré early-career researchers fellowship announcement

Presentation of the program

The Henri Poincaré early-career researchers fellowship funded by the Observatoire de la Côte d'Azur and the Idex Université Côte d'Azur JEDI offers a two-year post-doctoral contract aimed at early-career researchers who have completed their doctorate (or PhD) and post-doctorate elsewhere than at the Observatoire de la Côte d'Azur and wish to develop their research program around the theme of Earth and Universe sciences independently. The scientific excellence of the candidate, the relevance of the proposed research program as well as its adequacy with the scientific scope of the establishment are key elements in the selection of candidates.

Before submitting his(her) application file, the candidate will identify a scientific referent at the Observatoire de la Côte d'Azur (<https://www.oca.eu/fr/>) to accompany them during his(her) stay within the establishment. The referent is responsible for submitting the file, writing a letter of support for the candidate and his/her scientific program, receiving the letters of recommendation and obtain the approval of the unit director.

Applications will be evaluated by the Poincaré committee, which emanates from the scientific council of the Observatoire de la Côte d'Azur.

Schedule

- closing on february 1st, 2023 - result on march 15, 2023 - start on october 1st, 2023 (flexibility is possible)

Remuneration elements

48k€ gross annual + 5k€ per year environment

Constitution of the application file

Constitution of a single file in pdf format including:

- * 1 CV of 2 pages including the most significant publications
- * 1 summary of research activities of 2 pages maximum
- * 1 research project of 3 pages
- * 3 letters of recommendation
- * the letter of support from the OCA sponsor
- * the approval of the director of the host unit

The complete application file will be sent to cabinet@oca.eu on february 1st, 2023 at midnight at the latest.

Any application file that is incomplete or received after the deadline will not be examined by the selection committee.

For any request for additional information, please send an email to cabinet@oca.eu.

**DOSSIER DE CANDIDATURE AU PROGRAMME JEUNES CHERCHEURS POINCARE
POINCARE EARLY-CAREER RESEARCHERS FELLOWSHIP APPLICATION FORM**

**CV INCLUANT LES PUBLICATIONS LES PLUS SIGNIFICATIVES (2 PAGES) :
CV MENTIONING THE MOST SIGNIFICANT PUBLICATIONS (2 PAGES)**

RESUME DES ACTIVITES DE RECHERCHE (2 PAGES MAX) :
SUMMARY OF RESEARCH ACTIVITIES (2 PAGES MAX):

1. Présentation synthétique des thématiques de recherche et des principaux résultats

Summary presentation of research themes and main results

2. Diffusion et rayonnement (expertises, diffusion des savoirs, organisation de rencontres/journées/ateliers scientifiques, participation à des réseaux, invitations dans des universités) – optionnel

Dissemination and outreach (expertise, dissemination of knowledge, organization of scientific meetings/days/workshops, participation in networks, invitations to universities) – optional

3. Responsabilités scientifiques, collectives et/ou d'intérêt général - optionnel

Scientific, collective and/or general interest responsibilities - optional

PROGRAMME DE RECHERCHE PROPOSE A L'OBSERVATOIRE DE LA COTE D'AZUR (3 PAGES MAX) :

PROPOSED RESEARCH PROGRAM AT THE OBSERVATOIRE DE LA COTE D'AZUR (3 PAGES MAX):